

Selles-sur-Cher

La jeunesse au fil du siècle

Le groupe allemand berlinois « LesGrands Méchants Loups » fondé par Christiane Baumann réunit de jeunes reporters de 9 à 15 ans qui réalisent des interviews, des rencontres et des films dont certains ont concerné les années précédentes les élèves du collège « Les Pressigny » de Selles-sur-Cher.

A l'occasion du centenaire de la guerre de 1914-1918, Christiane Baumann assistée de Catherine Raoult, prévoit de rencontrer les collégiens sellois afin de réaliser un film sur le thème « La jeunesse d'il y a 100 ans et celle d'aujourd'hui », des entrevues identiques seront organisées pour comparer

les jeunes de villes de même importance en Allemagne et en Pologne, un film synthétisera les trois débats.

Vendredi, Alina et David, étudiants au lycée français de Berlin procédaient à l'interview et au tournage de la 1^{re} séquence du film. Une confrontation consistant à comparer les modes de vie des adolescents et ceux de leurs aïeux sur de multiples sujets : transports, loisirs, travail, qualité de vie...

Les prochains rendez-vous sont fixés aujourd'hui mardi 2 avril avec visite de la ville et du château, puis mercredi 3 avril, rencontre avec Alain Quillout à la médiathèque pour un débat filmé.



Christiane Baumann (debout) et Catherine Raoult (tenant la perche) mettent en place le matériel destiné à l'interview de Line, Julie, Juliette et Arthur, élèves de 5^e.